



Ayuntamiento de Garbayuela

BANDO

Pongo en conocimiento de todos los vecinos que el domingo día **18 de Noviembre**, hay convocada en Cáceres una manifestación en la que todos los Extremeños reivindicaremos un **TREN DIGNO YA PARA EXTREMADURA**.

SE PONDRÁ AUTOBUS A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS VECINOS QUE DESEEN PARTICIPAR EN LA MANIFESTACIÓN.

El que esté interesado en ir a esta manifestación para reivindicar un **TREN DIGNO YA**, tan importante para el desarrollo de nuestra Comunidad, puede apuntarse en el ayuntamiento, (924635601), para poder organizar el transporte.

Salida desde la parada a las 9:00 h. Unos días antes se confirmará este horario, para facilitar la localización de los interesados podéis dejar vuestro nº tfn. En el ayuntamiento.

Se trata de un asunto de interés general, por eso ruego la máxima asistencia y difusión del acto.

Documento firmado electrónicamente.